

TC Rot Weiß Bedburg feiert sich selbst

70 Jahre alt und kein bisschen leise!

Das der Club in die Jahre gekommen ist kann man nicht behaupten. Am Samstag 22.09 wurde eine tolle Saison 2018 mit einem Clubfinale und Clubfest trotz des Regens gebührend und mit viel Ausdauer gefeiert! Unser Clubwirt Manuele hat am Sonntag morgen um 05.00 die Letzten rausgekehrt.

Aber von Anfang!

Der Saisonverlauf war wieder mal ein voller Erfolg, nicht zuletzt auch dem tollen Wetter geschuldet. Während der Medenspiele wo unsere mittlerweile über 300 Mitglieder in 17 Mannschaften aktiv sind, wurden 3 Aufstiege gefeiert:

1. Herren 50 steigt in die 1. Verbandsliga auf
2. Herren 50 steigt in die 2. Bezirksliga auf
1. Damen 40 steigt in die 1. Bezirksliga auf

Die 1. Herren verpassten den Sprung in die 1. Verbandsliga denkbar knapp und wurde in der 2. Verbandsliga mit nur einer Niederlage Zweiter.

Aber nicht nur der Leistungssport wird gefördert!

Immer wieder werden clubinterne Aktionen durchgeführt.

Schleifchenturnier, Maiköniginnen-Turnier, Eltern-Kind-Turnier und ein Sommercamp für Kinder und Jugendliche und im Winter das traditionelle Nikolausturnier!

Dabei steht der Spass und nicht das Ergebnis im Vordergrund!

Ein Highlight sind natürlich die internen Clubmeisterschaften, die dieses Jahr mit über 130 Teilnehmern wieder einen neuen Rekord darstellten.

Die ersten Endspiele fanden bereits am Sonntag 09.09 statt. 23 Kinder im Alter zwischen 6 und 14 ermittelten die Clubmeister in verschiedenen Kategorien.

Nachdem die Zwischenrunde bereits tolles Tennis zu bieten hatte wurde das am vergangenen Samstag nochmals getoppt! Um 13.00 Uhr standen die Junioren und Juniorinnen auf dem Platz. Hier war auch schon Qualität auf dem Platz. Bei den Juniorinnen (6:1/6:3) setzte sich Karolin Thomeßen gegen Dana Linges durch. Und bei den Junioren (6:3/6:2) behielt Nicklas Mattern gegen Lukas Schmidt die Oberhand.

Das längste Spiel des Tages bestritten ganz klar die Herren 40. In dem über 2 Stunden dauernden Spiel gewann Willi Mörs gegen Michael Schmidt mit 6:4 und 6:2.

Im Mixed standen sich Jule Nothbaum/Axel Schmitz und Sarah Schmitz/Martin Weiß gegenüber. 6:4/6:0 konnten Jule und Axel den Titel aus 2017 verteidigen.

Im folgenden Damen-Doppel gewannen nun Sarah Schmitz und Jule Nothbaum zusammen gegen die erfahrenen Monika Lebede und Manuela Heimann mit 6:2/6:3.

Parallel dazu liefen die Herren im Doppel zur Höchstform auf. Die amtierenden Clubmeister Marco Mörs/Dieter Wolff wurden vom Familien-Duo Gerrit und Udo Feldewerth gefordert. Diese Ballwechsel hätten eine Liveübertragung auf Sport 1 verdient gehabt! An Spannung kaum zu

TC ROT-WEISS BEDBURG

TENNISPIELEN IM SCHLOSSPARK

überbieten setzten sich denkbar knapp – 7:6 / 3:6 /10:2 im Champions-Tiebreak – Gerrit und Udo durch.

Zum Abschluss der Clubmeisterschaften wurden nun noch die Einzel Herren 00 und Herren 50 gespielt. Und wieder war Familie Feldwerth vertreten. Im Duell der Mannschaftskollegen Jörg Balgheim und Udo Feldwerth (seit über 45 Jahren Clubmitglied) behielt Jörg die Oberhand und verteidigte seinen Titel aus 2017.

Auf allerhöchstem Niveau wurde das Duell der Herren ausgespielt. Das bestätigte auch Bürgermeister Sascha Solbach der beeindruckt von dieser Qualität die Endspiele verfolgte. Mit Axel Schmitz und Gerrit Feldwerth standen sich ebenfalls zwei Mannschaftskollegen aus unserer 1. Herren gegenüber. Beide haben das Tennisspielen von klein auf in unserem Club unter der Anleitung unseres langjährigen Trainers Dave Mendel erlernt. Von dieser Qualität überzeugten sich dann auch an die 100 Zuschauer. Mit 7:5 und 6:0 konnte am Ende Axel den zweiten Titel 2018 für sich verbuchen.

Die Ehrung der Sieger konnte sich Bürgermeister Sascha Solbach nicht nehmen lassen.



Im Anschluss an die Siegerehrung gab es bei der Tombola auch noch reichlich Gewinne für die anwesenden Clubmitglieder.

Nach dem offiziellen Teil, der durch die Jubiläumsrede unseres Vorsitzenden Johannes Schmitz abgerundet wurde, startete die Party mit DJ Guido, der den Tennisclub zum Beben und die Tanzfläche zum Glühen brachte.

Für Abkühlung sorgten dann 70 Liter Freibier mit dem auf das 70. Vereinsjubiläum entsprechend angestoßen wurde.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern für die Unterstützung während der ganzen Saison, die rege Teilnahme an den Clubmeisterschaften und die tollen Spiele und gratuliert allen Siegern zum Titel „Clubmeister/in 2018“!

Weitere Info's und Aktuelles gibt es auch auf unserer Website www.tc-bedburg.de